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令和５年８月２５日

校 長 國 友 謙

夏休みが終わりました。暑い夏休みでしたが、子どもたちは元気に過ご

したことと思います。２学期は、３つの学期の中で１番長く、城島まつり

パレード、学習発表会、持久走記録会、５年生の自然教室、６年生の修学

旅行などいろいろな行事がある学期です。子どもたちにとって充実した学

期になるように努力していきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、

ご協力をよろしくお願いします。

８月２５日（金）、体育館で始業式を

行いました。

真っ黒に日焼けした子どもたちもたく

さんおり、楽しい夏休みを過ごしたのだ

なと思いました。

始業式の校長先生の話は、２学期にが 子どもたちに示したプレゼンの１部

んばってほしいことでした。令和５年度に大切にしてほしいことは「自ら

感じ、考え、行動し、希望を持つ」ことであり、１学期にがんばってほし

いことが「自ら感じる」ということを以前、話をしていました。今日は、

２学期は「自ら考える」ことを大切にし、楽しい学校生活、学習になるよ

うにがんばってほしいということを話しました。

楽しい生活、学習をつくれる子どもたちであってほしいと思います。
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８月４日（金）の出校日に平和学習を行いました。

まず、担当の教師が動画で全校児童に向けて、７８年前の８月６日に広

島に、９日に長崎に原子爆弾が落とされたこと、ロシアがウクライナに侵

攻していることなどを話し、各学級で平和学習を行いました。

各学級では、子どもたちの発達に合

わせて動画、本の読み聞かせ、紙芝居

などで戦争や原子爆弾の悲惨さ、怖さな

どを学びました。

子どもたちは、平和の大切さを考えて

くれたことと思います。

「おこり地蔵」を視聴する１・２年生

本校の運動場に柿の木があります。か

なりの老木で、「うろ」が大きくなり大

きな空洞ができています。教育委員会の

木に詳しい職員に見てもらったところ、

「すぐにかどうかは分からないけど、い

ずれ倒れる」とのことでした。子どもた

ちの安全のために伐採したほうがよいか

と思い、地域学校協議会の皆様にも見て

もらったところ、安全のために伐採した

ほうがよいだろうというご意見をいただ

きました。思い出のある方もいらっしゃ

るかと思いますが、近いうちに伐採した

いと思いますので、お知らせします。

平和学習

柿の木の伐採のお知らせ


